

あけましておめでとうございます



日本薬剤師連盟 副会長 本田あきこ

新年あけましておめでとうございます。皆様には、お健やかに新たな年をお迎えになられたことと心よりお慶び申し上げます。

さて、昨年は私にとりまして、忘れられない一年でございました。日本薬剤師連盟において3年毎の参議院議員選挙に組織内統一候補を擁立することを決められ、候補者の公募が行われました。私は、地元熊本及び九州ブロックの推薦をいただき、候補者として立候補いたしました。3月22日の定時評議員会で正式に組織内統一候補者として決定いたしました瞬間から、私の人生は大きく変化し、国民のために、そして薬剤師のために国政を目指すという思いが現実のものとなりました。当日、評議員の皆様の前で初めての挨拶をさせていただきましたが、緊張のあまり、街頭演説のような大きな声での挨拶となってしまい、室内でマイクを持っての挨拶なのだから、そんなに大きくなくていいんだよ、と注意されたことをはっきりと覚えていています。

室内ポスター等に使用する写真撮影や自民党幹部への挨拶等を済ませ、4月より九州各県の訪問活動を皮切りに、無名の私を多くの皆様に覚えていただくため、全国訪問の旅がスタートいたしました。昨年末までに45都道府県を訪問することができました。訪問先では、皆様に笑顔で迎えていただき、握手を通して力強い激励の言葉をいただいております。本当にありがとうございました。

新年祝賀会が終盤になる2月から、全国支部訪問の旅が始まります。イメージカラーのオレンジ色を身に着け、少しでも多くの皆様とお目にかかることができるよう、直王邁進全国を駆け巡ろうと決意しておりますので、ご支援のほどよろしくお願ひいたします。

本年の干支は戌です。本年が皆様にとって素晴らしい一年となりますよう祈念申し上げ、新年に当りましての挨拶といたします。

- 1 Facebookページ「本田あきこの部屋」を開設しました。

右のQRコードから閲覧してください →



- 2 本田あきこのホームページを開設しました。

<https://www.honda-akiko.jp/>



- 3 本田あきこメールマガジンを開始しました。

右のQRコードから登録をお願いいたします →